



# On répare et ça repart

**Le Café Réparation du Haut-Beaujolais  
est ouvert de 9 h à 12 h**

**TOUS les 1<sup>er</sup> SAMEDIS du MOIS**

**Salle des associations à Chénelette.**



Le café réparation est une initiative montée par le Collectif Citoyen pour le Climat du Haut Beaujolais (3CHB).

Les réparatrices et réparateurs se retrouvent à la salle des associations à Chénelette pour partager et échanger savoir-faire, conseils, trucs et astuces.



Le principe du Café Réparation est simple : vous amenez l'objet que vous souhaitez réparer, un ou une bénévoles vous aide à le remettre en état de marche, vous donne des pistes de réparation. C'est collaboratif, sans rendez-vous, sans adhésion, la participation financière est libre.

*Réparer pour ne plus jeter (et ne pas racheter !) une recette vieille comme la planète pour mieux la préserver.*

 **Sur la page du CCCHB** (Collectif citoyen pour le climat du Haut-Beaujolais)

 **cafe-reparation-hb@mailo.com**